



Baustelleninformation

Dübendorf, im April 2024

Usterstrasse Instandsetzung Glattbrücke Bauarbeiten beginnen am 6. Mai 2024

Sehr geehrte Damen und Herren

Damit Sie auch in Zukunft eine sichere Infrastruktur nutzen können, saniert die Stadt Dübendorf die Glattbrücke an der Usterstrasse. Im Zuge der Bauarbeiten wird die Betonstruktur saniert, ein neues Gelände angebracht, der Belag erneuert, die öffentliche Beleuchtung angepasst und die Bushaltestelle Schwimmbad Nord hindernisfrei ausgestaltet. Zudem werden im Auftrag der Glattwerk AG die Werkleitungen instand gestellt, respektive neu gebaut.

Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 6. Mai 2024 und dauern voraussichtlich bis Mitte August 2024.

Aus bautechnischen Gründen sowie den beengten Platzverhältnissen ist die Glattbrücke während den Bauarbeiten für den Durchgangsverkehr (MIV und ÖV) gesperrt. Eine Umleitung (siehe Plan) wird eingerichtet und entsprechend signalisiert.

Anlieferungen und Zufahrten

Die Zufahrt zu den Liegenschaften kann, mit wenigen Ausnahmen während der gesamten Bauzeit gewährleistet werden. Es muss jedoch mit Behinderungen und Wartezeiten gerechnet werden.

Die Zufahrt zur Tankstelle (SOCAR) ist jederzeit sichergestellt. Die Fussgängeroute entlang der Usterstrasse ist während der Bauzeit jeweils einseitig gewährleistet.

Umleitung der Buslinie 754

Die Buslinie 754 wird umgeleitet. Die Haltestelle Dübendorf, Bettlistrasse ist nicht bedient und die Haltestelle Dübendorf, Schwimmbad ist verschoben. Bitte beachten Sie die Fahrgastinformationen an den Haltestellen, in den Bussen und auf www.vbg.ch und www.zvv.ch.

Wir danken für Ihr Verständnis für diese notwendigen Arbeiten und die dadurch entstehenden Umstände. Bei Fragen und Anliegen steht Ihnen die Bauleitung, Roman Wüst, Basler & Hofmann AG, Telefon 044 387 12 84, gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Abteilung Tiefbau

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Montero'.

Sergio Montero, Projektleiter Tiefbau



Verkehrsführung gesamte Bauzeit: ab 6. Mai 2024 bis voraussichtlich Mitte August 2024

